

## ALCARACEJOS

La dominación marxista en el pueblo de Alcaracejos destruyó el templo parroquial de la villa, cuya construcción, como la de la mayor parte del valle de Los Pedroches, era de granito, empleando sus sillares y dovelas en la construcción de un refugio.

Como la reconstrucción del templo parroquial con las características que reunía, además de costosa ha de ser obra de larga duración, se ha construido esta Iglesia, en la que se han instalado con el decoro debido los servicios indispensables de orden religioso.

La Iglesia proyectada se ha construido en un solar descombrado entre los muchos que existen en el interior del pueblo.

La construcción se compone de una nave de 18,40 por 7,90 metros, en cuyo presbite-

rio se abre una puerta que comunica con una pequeña sacristía, a la que se llega desde el exterior por un pequeño porche situado en la esquina del edificio correspondiente al lado de la Epístola.

Dada la economía que preside en este edificio, su exterior, así como el interior, se ha tratado a base de líneas sencillas con elementos ornamentales en piedra de granito, muy abundante en esta región, hierros forjados y colores claros.

Las fotografías que publicamos dan idea clara de este edificio religioso.

FRANCISCO HERNÁNDEZ RUBIO.

DANIEL SÁNCHEZ PUIG.

JOSÉ REBOLLO.

ANGEL MARCHENA.

Arquitectos.

ALCARACEJOS.—Detalle de la espadaña.

